



# Vecinos del Maule inician etapa de ejecución de proyectos comunitarios impulsados por Colbún S.A.

Las organizaciones de Colbún y San Clemente están desarrollando proyectos sociales en beneficio de sus comunidades bajo la modalidad de "mesas de trabajo".



Luego de trabajar durante todo el primer semestre en el levantamiento de necesidades y diagnóstico con soluciones para sus comunidades, diversas organizaciones sociales que integran las mesas de trabajo de los sectores de Santa Elena, Rincón de Taguas Oriente, San Nicolás, San Dionisio, la Unión Comu-

nal de Juntas de Vecinos de la comuna de Colbún y San Manuel de San Clemente, dieron inicio a la ejecución de sus proyectos, gracias al apoyo de la empresa de generación de energía, Colbún S.A.

Carolina Jacques, jefa de Asuntos Públicos de Colbún S.A., resaltó la importancia de continuar con

esta metodología de trabajo colaborativo: "Mantener este enfoque participativo es clave para el desarrollo sostenible y el fortalecimiento de nuestras comunidades. Estamos muy motivados, al ver la gran disposición de los líderes comunitarios para llevar a cabo proyectos que impulsen el progreso local. Además, estamos muy felices de poder sumar nuevos sectores a esta modalidad conocida como mesas de trabajo".

Dulcia Sepúlveda, presidenta de la Junta de Vecinos de San Manuel, de la comuna de San Clemente, manifestó su entusiasmo de poder participar en esta instancia y además "me pareció muy bien esto de estar reuniéndonos todos y así po-

der conocer los proyectos que tienen las otras organizaciones con la empresa. Cada proyecto será muy beneficioso para las distintas instituciones y provechosos para todos los vecinos de nuestro sector".

Colbún S.A. ha trabajado de la mano con estas comunidades, incorporando este 2024 a San Nicolás, y San Dionisio de la comuna de Colbún, y la localidad de San Manuel, perteneciente a la comuna de San Clemente, para identificar sus principales problemáticas, y desarrollar soluciones a través de proyectos de mejoramiento. Las mesas de trabajo han demostrado ser una herramienta eficaz para fomentar el desarrollo y bienestar de los vecinos,

consolidando un modelo de colaboración participativa.

Los proyectos presentados que se realizarán a partir de este mes son: mejoramiento de las sedes vecinales, instalación de luminarias sustentables, equipamiento de sedes y clubes deportivos, entre otros. Estos proyectos, se ejecutarán a través de la Fundación Maule, quienes estuvieron presentes durante la última sesión, además, ya trabajaron con las mesas durante 2023 entregando asesoría, capacitación y colaborando con la concreción de cada iniciativa.

Cabe mencionar que las organizaciones tienen la meta de finalizar sus proyectos en diciembre de este año.